

TopFive

Presidente encabeza homenaje a O'Higgins

1



Noticia
Relacionada

Una agenda distinta a otros años tuvo el presidente Gabriel Boric en su llegada a Ñuble el martes 20 de agosto. En ocasiones anteriores, aterrizaba en la región, asistía a la conmemoración del natalicio de Bernardo O'Higgins y retornaba a Santiago. Pero este año, el mandatario estuvo a primera hora en la comuna de Quirihue, inaugurando la Quinta Comisaría de esa comuna y, posteriormente, llegó a Chillán Viejo, donde resaltó la tradición regional de este importante acto e hizo una alocución basada en la vida del prócer.

La visita presidencial a Ñuble permitió la inauguración de tres unidades de Carabineros. Se trata de la 5ta comisaría de Quirihue, la Subcomisaría Huambalí y el OS9 en Chillán Viejo.

“Hoy no existe un proyecto para una nueva cárcel”

2



Noticia
Relacionada

En su visita a la Región, la Ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá Morales, se hizo cargo del controvertido tema de la construcción de una nueva cárcel regional. Durante una entrevista con Radio La Discusión, habló con franqueza, descartando que exista un proyecto en el corto plazo para ello. “No me voy a sumar a la procesión de promesas incumplidas en esta materia. Quiero ser muy clara y transparente, hoy no existe un proyecto para una nueva cárcel de Chillán”, reconoció la secretaria de Estado. Sin embargo, también admitió que ante el nivel de hacinamiento que existe, una medida de corto plazo será el traslado de los reos más peligrosos y de aquellos que no son de la zona al nuevo penal La Laguna, en Talca.

A comienzos de 2025 parten obras en la Ruta 5

3



Noticia
Relacionada

El seremi de Obras Públicas de Ñuble, Paulo De la Fuente, informó que en el caso de la Ruta 5, tramo Talca-Chillán “la concesionaria Survias lleva un 84% de avance en el proceso de ingeniería de diseño de las obras que deben realizar en el marco de la concesión. Destaca la ampliación a terceras pistas entre San Carlos y Chillán, además de los nuevos enlaces de ingresos en Niquén, en los sectores de Virguín y Buli, y en Chillán los enlaces de Sepúlveda Bustos y Parque Lantaño, que mejorarán la conectividad vial considerablemente”, destacó la autoridad del MOP. De la Fuente precisó: “estimamos que este semestre nuestra Dirección de Concesiones pueda aprobar esta ingeniería de detalles, y así la concesionaria iniciará obras a comienzos del próximo año 2025.

CGE acepta procedimiento compensatorio del Sernac

4



Noticia
Relacionada

La compañía CGE, que presta servicios de distribución eléctrica en la Región de Ñuble, a través de una respuesta al Servicio Nacional del Consumidor, comunicó que aceptó iniciar un Procedimiento Voluntario Colectivo, lo que fue valorado por el director Nacional del Sernac, Andrés Herrera, ya que permitirá negociar compensaciones para los consumidores en un plazo acotado de tiempo, tanto por los daños emergentes, como también por el daño moral”, comentó.

Desde el 1 de agosto y hasta el 19 del mismo mes, las 10 comunas con mayor cantidad de clientes sin suministros fueron las siguientes: Coelemu (4,029), Cobquecura (3,712), San Carlos (2,400), Ninhue (2,139), Trehuaco (1,708), Ránquil (1,299), San Nicolás (1,242), Chillán (1,104), Quirihue (952), Niquén (814).

Ingreso promedio en Ñuble llegó a \$612.617 en 2023

5



Noticia
Relacionada

Durante 2023, el ingreso laboral promedio de la población ocupada en la Región de Ñuble fue de \$612.617 neto mensual (ingreso bruto menos los descuentos por previsión y salud). En tanto, el ingreso mediano -el que recibe una persona representativa de la mitad de la población- llegó a \$488.302 al mes, es decir, el 50% de quienes trabajaron en la región en 2023 percibió ingresos menores o iguales a ese monto. Así se desprende de la Encuesta Suplementaria de Ingresos (ESI) 2023, publicada ayer por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), y que fue aplicada en el trimestre octubre-diciembre del año pasado, con el objetivo de caracterizar los ingresos laborales de las personas ocupadas. De esta forma, Ñuble exhibió el ingreso medio mensual más bajo del país, muy cerca de Maule (\$615.379) y La Araucanía (\$621.408).